

• Venezuela

# DENUNCIA HAMBRE EN POBLACIÓN

**C**aracas, (EFE).- El líder opositor Henrique Capriles dijo que tres millones de familias venezolanas "tienen problemas" para alimentarse al no poder cubrir la canasta básica, después del reconocimiento de la Organización de la ONU para la Agricultura y Alimentación (FAO) al Gobierno de Nicolás Maduro.

El estimado de la cesta básica de alimentación está en los 2.620 bolívares (\$415), según el Instituto Nacional de Estadística, aunque colectivos como el de los maestros aseguran que supera los 10.000 bolívares (\$1.587 dólares).

El salario mínimo se situó en mayo en los 2.456 bolívares (\$390).

"Se calculan que son tres millones de fa-

milias afectadas. Súmele, además, cuánto cuesta la canasta alimentaria y cuánto es el salario mínimo. Les digo esto por el tema de la FAO, aquí al gobierno le encanta caerse a coba (engañar) y caernos a coba a nosotros, y hay quienes se las creen", añadió.

Venezuela sufrió en las últimas semanas la escasez de algunos productos de consumo básico, que hicieron más agudos los problemas de desabastecimiento que habitualmente sufre en diversos renglones comerciales.

El gobierno del presidente Maduro responsabiliza de este a la especulación y los empresarios la atribuyen al sistema de control de cambios que limita al acceso a las divisas, que rige en el país desde hace 10 años.